



## AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN

### El Ayuntamiento de Barruelo de Santullán arranca el año con unos nuevos presupuestos en vigor

*El pasado 27 de diciembre, el BOP publicaba la aprobación definitiva de las cuentas públicas para 2025.*

**Jueves, dos de enero de 2025.**

NOTA DE PRENSA

El alcalde de Barruelo de Santullán anuncia que ***“las cuentas públicas han entrado en vigor, en tiempo y forma, antes del uno de enero, demostrando, una vez más que la institución que representa a todos los barruelanos es seria y cumple con sus compromisos”***. En este sentido, el regidor municipal destaca que ***“la situación que nos encontramos en el año 2019, cuando tomamos las riendas del Ayuntamiento, dista mucho de la que tenemos hoy en día”***.

En este sentido, desde el ejecutivo local destacan que ***“las cuentas públicas para 2025 son expansivas, continúan con la senda de estabilidad presupuestaria y reducción de deuda, y vienen marcadas por los Next Generation, cuyas actuaciones comenzarán a materializarse en este ejercicio”***.